

Regierungsratsbeschluss

vom 26. September 2023

Nr. 2023/1562

Globalbudget «Denkmalpflege und Archäologie» für die Jahre 2024 bis 2026 Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Das Bau- und Justizdepartement unterbreitet Botschaft und Entwurf zum Globalbudget «Denkmalpflege und Archäologie» für die Jahre 2024 bis 2026 zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.

Andreas Eng Staatsschreiber

Vorberatende Kommissionen

Bildungs- und Kulturkommission Finanzkommission

Verteiler

Bau- und Justizdepartement, mit B+E
Bau- und Justizdepartement/Departementscontroller, mit B+E
Amt für Denkmalpflege und Archäologie (4), mit B+E
Finanzdepartement, mit B+E
Amt für Finanzen, mit B+E
Kantonale Finanzkontrolle, mit B+E
Staatskanzlei (2; Rechtsdienst)
Aktuariat BIKUKO, mit B+E
Aktuariat FIKO, mit B+E
Traktandenliste Kantonsrat